

## Nachweis Deutschkenntnisse

Dieses Dokument ist **ausschließlich** zum Nachweis der Deutschkenntnisse bei der Registrierung für ein Programmstudium an der Julius-Maximilians-Universität Würzburg bestimmt. Hierbei handelt es sich **nicht** um ein offizielles, allgemeingültiges Sprachzertifikat. Für die Belegung von Deutschkursen am Zentrum für Sprachen ist eine **erneute Einstufung** vor Beginn des Kurses notwendig.

Dieser Nachweis kann nur durch einen Sprachlehrer ausgefüllt werden, **nicht** durch den Studierenden selbst.

*This document is **exclusively** intended as proof of German language skills when registering for an exchange programme at the Julius-Maximilians-Universität Würzburg. This is **not** an official, generally valid language certificate. In order to take German courses at the Centre for Languages, a **reassessment** is necessary before the start of the course.*

*This certificate can **only** be filled out and issued by a language teacher, not by the student him/herself.*

### Angaben zum Studierenden:

Name:	
Heimatuniversität:	

### allgemeine Einstufung des Sprachniveaus nach europäischem Referenzrahmen für Fremdsprachen:

<input type="checkbox"/> A1	<input type="checkbox"/> B2	<input type="checkbox"/> keine Kenntnisse
<input type="checkbox"/> A2	<input type="checkbox"/> C1	
<input type="checkbox"/> B1	<input type="checkbox"/> C2	

### Angaben zum Prüfer:

Name:	
Vorname:	
berufl. Position:	
Ort, Datum & Unterschrift:	
Stempel:	